

## Actus de l'entreprise

- **FO** participe aux négociations visant à transposer les Accords Groupe Schneider à **Schneider eStar**, une joint-venture créée avec le Chinois StarCharge. Nous nous assurerons que les salariés français qui se sont lancés dans l'aventure bénéficient de tous les droits négociés pour le Groupe en France.
- **Du 02 au 26 mai, placez vos CP restants dans le CET** avec la possibilité de les monétiser dans le PERECO (avec abondement) ou dans le PERO  
> [Lire la suite](#)
- Planifiez dès aujourd'hui **vos entretiens de mi-année avec votre manager** pour faire le point sur vos objectifs et votre charge de travail  
> [Lire la suite](#)

## Actus ACS RP

- **Séjours organisés par le CSE** : Découvrez les voyages et sorties groupes proposés par le CSE  
> [Lire la suite](#)
- **Chèques CESU** : Bénéficiez de ces titres de paiement pour régler vos prestations de services (ménage, jardinage, crèches, assistance aux personnes, etc.)  
> [Lire la suite](#)
- **Colonies d'automne** : Inscrivez vos enfants dès maintenant  
> [Lire la suite](#)
- **Eco-anxiété et surcharge d'information** : Participez au webinaire organisé le 4 juin à 15h et découvrez des stratégies pour une meilleure santé mentale  
> [Lire la suite](#)

## Dossier du mois

- **Vos droits aux congés** familiaux et autres événements exceptionnels  
> [Lire la suite](#)

## Infos pratiques

- **Retraite** : tous les webinaires Agirc Arrco sont disponibles sur leur chaîne [YouTube](#).
- **Jobs d'été 2025**, [à quel âge et à quelles conditions ?](#)

## Restez connectés aux actus FO Schneider Electric !

### > Téléchargez notre Application mobile :



Où que vous soyez, restez informés en direct, accédez facilement aux dernières actualités, à des outils pratiques pour vous accompagner !

### > Rejoignez-nous :



Vous appréciez notre travail, notre engagement ? Soutenez votre équipe locale, **adhérez à FO Schneider Electric** !

Rendez-vous sur [fo-schneider.fr](https://fo-schneider.fr) pour en savoir plus !



1<sup>er</sup> syndicat du Groupe Schneider Electric

Site FO Schneider : [www.fo-schneider.fr](https://www.fo-schneider.fr)

Retrouvez-nous aussi sur  [@FO.Schneider.Electric](https://www.facebook.com/FO.Schneider.Electric)



Téléchargez l'application mobile



FO Schneider Electric

## Company News

- **FO** is participating in negotiations aiming at transposing the Schneider Group Agreements to **Schneider eStar**, a joint venture created with the Chinese company StarCharge. We will ensure that the French employees who have embarked on this venture benefit from all the rights negotiated for the Group in France.
- **From May 2 to May 26**, allocate your remaining paid leave days to the Time Savings Account (CET), with the option to monetize them through the PERECO (with corporate matching contributions) or the PERO.  
[> Read more](#)
- **Plan today your mid-year review** with your manager today to review your objectives and workload.  
[> Read more](#)

## ACS RP News

- [CSE Organized Stays](#): Discover CSE group trips and outings.

**Chèques CESU** : Benefit from these payment documents to pay for your services (cleaning, gardening, nurseries, assistance to people, etc.)

[> Read More](#)

- **Fall Colonies**: Enroll your children [now](#)
- **Eco-anxiety and information overload**: Participate in a [webinar](#) organized on June 4 at 3pm and discover strategies for better mental health

## Topic of the month

- Your rights to **family leave and other exceptional events**  
[> Read more](#)

## Useful information

- **Retirement**: All Agirc-Arrco webinars are available on [their YouTube channel](#).
- **Kids summer jobs 2025**: At what age and under [what conditions?](#)

## Stay connected to Schneider Electric FO news!

### > Download our Mobile App:



Wherever you are, stay informed live, easily access the latest news, practical tools to support you!

### > Join:



Do you appreciate our work, our commitment? Support your local team, [join FO Schneider Electric!](#)

Visit [fo-schneider.fr](http://fo-schneider.fr) to find out more!



1<sup>er</sup> syndicat du Groupe Schneider Electric

Site FO Schneider : [www.fo-schneider.fr](http://www.fo-schneider.fr)

Retrouvez-nous aussi sur [@FO.Schneider.Electric](#)



Téléchargez  
l'application mobile  
FO Schneider Electric

